


 Kronen
Zeitung
www.krone.at

Weihnachtsgeschichten

DIE BESTEN ERZÄHLUNGEN & GEDICHTE
UNSERER „KRONE“-LESER

Das Care-Paket

Von Lois Sommer, Lunz am See

Weihnachten wieder in Frieden,
hatte uns das Christkind schon beschieden.

Weihnachten im Pielachtal –
ich sage – anno dazumal.

Es war in den Nachkriegsjahren,
als viele noch voll Hunger waren.

Unser kleines Elternhaus
war für sieben Köpfe ein gutes Zuhause.
Wir warn nicht reich, schon eher arm,
doch in der Stube war es warm.

Mama plagten viele Sorgen,
wie versorge ich die Familie morgen?
Was werde ich wohl zu Weihnachten kochen,
bis dahin sinds nur mehr einige Wochen.

Es fehlt an jedem Eck und Ende,
wann wird sich endlich alles wenden?

Selbst mit Lebensmittelkarten –
musste man auf Brot oft warten.

Der Hunger schaut uns aus den Augen,
da verliert man fast den Glauben.

Dank noch dem Bäckerzipf, den klassen,
er hat mir Brot zukommen lassen.

Jetzt hatte man Brot für unsre Kleinen,
sie warn schon schwach auf den Beinen.

Das brachte ein bisschen Zuversicht,
man sah gleich wieder etwas Licht.

Der kleine Vorrat ging rasch zu Ende,
man hofft und hofft auf gute Wende.

Mama, wurde immer stummer,
denn sie hatte großen Kummer.

Die Tage, die vergingen schnell,
es wurde immer später hell.

Die Sonne grad am tiefsten steht,
bekamen wir das Care-Paket.

Der Briefträger rief: Paket ist da,
direkt von – Amerika.

Es war groß und schwer,
kam übern „großen Teich“ daher.

Die Hilfe war zur rechten Zeit,
hat uns vor größter Not befreit.

Man öffnet und packt alles aus,
das wurde – der beste Weihnachtsschmaus.

Zucker, Mehl und Schokoladen,
Würstchen, Fleisch und Marmeladen, und

noch vieles kam ans Licht,
was man kannte bisher nicht.

Wir hüpfen im Reigen um den Tisch,
und sangen vor Freude, laut und närrisch.

Die Geschwister heut – das Glück vereinte,
und keines im Bett vor Hunger weinte.

So wurden wir – in der Heiligen Nacht,
alle mit Geschenken – sehr reich bedacht.

Zum Festmahl gab es Lachs statt Karpfen,
zum Abschluss Glühmost und Dirndlkrapfen.

Beim Weihnachtsbaum sangen wir dann „Stille
Nacht“ und dankten dem Christkind, das so

viel gebracht.

Der Bruder hat einen Laib Brot bekommen,
den hat er ins Bett auch gleich mitgenommen.

Weihnachtsgeschichten von „Krone“-Lesern für „Krone“-Leser!

Die besten Erzählungen & Gedichte unserer Leser der letzten Jahre
nun als Buch um 9,90 Euro in Ihrer Trafik oder unter Angabe Ihrer Daten zuzügl.
3,40 Euro Versand- und Bearbeitungsgebühren per Fax ☎ 01/369 8896 bestellen

